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记者追访

农业路小学里还在施工
农业路小学丰乐路一侧，搭建起约

200米长的围挡。
走入学校，映入眼帘的是一栋崭新的

“L”形教学楼，教学楼下空地坑洼不平，挖
掘机、铲车正在施工（上图）。

教学楼内，不少工人正在进行铺设线
缆、安装窗户等收尾工作。

金水区教体局工作人员说，农业路小
学主体已经完工，只剩下操场硬化，暂定9
月10日开学，校方已经通知家长了。

下午 4点左右，记者在汝河路东段一家修
摩托车的店铺门前，见到了这辆加长摩托车。

摩托车的电打火依然可用。摩托车新加
钢梁的底部缠绕着电线，钢梁上靠近车头部分
的座位尚未固定，座椅可轻易取下。

修车师傅说，加长摩托车是一名90后车主
放在路边待修的。

在现场，交巡警三大队民警李德宝说，市
区已禁摩，这辆加长摩托车涉嫌无牌无证，存
在改装和拼接情节。

他联系停车场对该车进行暂扣。工作人
员到场后称骑走该车存在困难，只能在直道骑
行，弯道就得下车推行。

车主小孙 1996 年生，他说自己有驾照，并

说这辆加长摩托车有手续，但没想到车子改装
和拼接也有限制。

“没想到车子会引来这么多人关注。”小
孙说，他没在市里开过这辆加长摩托车，当
初改装摩托车并非为了摆酷，而是要在黄河
滩区使用。
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郑东新区祭城小区
有一伙人
以西部大开发为名
诱人搞传销

昨天，记者从郑州警方获
悉，一个以西部大开发为名诱骗
众多不明真相群众的传销团伙
犯罪嫌疑人被成功移送起诉。

记者 张玉东 通讯员 张彬

2011年 10月初，郑东派出所经
侦大队不断接到群众举报：郑东新
区祭城小区内存在一非法公司（传
销窝点）。

郑东派出所经侦大队调查发
现，该传销团伙以做生意或投资赚
大钱为名，骗江苏、江西等地的人到
郑东新区，而后以投资西部开发的

“1040 阳光工程”可以赚大钱为诱
饵，诱惑参加该阳光工程。参加该
工程需缴纳21份共69800元人民币
的投资款，往后通过发展下线晋升
级别牟取暴利。

传销人员声称他们“公司”从事
的行业为连锁销售，是绝对合法的，
是国家的扶贫政策，目的是为了带
动当地的经济发展，需要外来人口
支持。

该“公司”并没有实质性的业
务，除了上课就是出去拉人，并且上
课的地点也是普通的居民住房，上
课的地点也不固定。

郑东派出所经侦大队一方面多
次与工商、办事处、基层村组联合行
动，另一方面将侦查重点瞄准在传
销人员最为集中的江苏盐城。

2011年 10月份至今，郑东派出
所经侦大队共抓获该传销组织骨干
分子14人。

目前，该案已被成功移送起诉。

租高档小区
出入高级宾馆
传销升级换代

一、传销团伙打着“西部大开
发”等国家政策的旗号，号称交少量
资金，一年能赚几百万，甚至上千
万，招摇撞骗，给新入伙人员洗脑，
蒙骗无辜人员加入传销组织。

二、以前传销都有产品，并且限
制人身自由。现在传销考察更自
由，生活条件比以前更好，住安置小
区，租赁高档小区，出入高级宾馆，
给新人营造赚大钱的印象，来去自
由，不控制手机，传销组织人员也借
此宣传这不是传销，是一个就业的
好渠道。

三、现在的传销团伙组织更严
密，不准本地人加入，还专门增设了
对付执法人员的培训内容。传销团
伙一改过去上大课的传销模式。实
行“一对一”、“多对一”的形式，让新
加入传销的人员彻底被洗脑。

读者来电

昨天，市民郭先生说，他下班路
过农业路丰乐路交叉口农业路小学，
到学校看了看，里面正在搞建设，不
知道会不会影响孩子开学？

记者 张玉东 文/图

●学校施工的必要性？
张校长：我们学校前身是铁路学校，设备

相当落后。这次施工是把原来的学校推平，
重新规划、重新建设。现在 36个班的 6层教
学楼已经完工，如图书室、阶梯教室、多媒体、
美术室等所有功能室全部齐全。

教学楼主体9月1日将全部完工，楼内安
全完全没问题。

●施工期间，会不会影响孩子安全？
张校长：教学楼外有一个塑胶操场和一

个篮球场，将于国庆节前后全部完工。
为保证孩子们的安全，学校已跟施工方

协商，学生入校之前，用隔板将整个施工区隔
离起来。这样，施工区与学区分隔，学生进出
通道和施工进出通道分离，就能保证孩子们
的安全了，孩子安全没有问题。

●新建教学楼装修材料会不会影
响孩子健康？

张校长：学校建设全部是政府招标，全部
使用的是环保材料。教学楼5月初就已经成
型，教室不像一般室内家庭，非常通透，而且
我们前天才为教室安装好窗户玻璃，孩子健
康没有问题。

●晚开学，会不会影响孩子学习进度？
张校长：学校的老师非常敬业，我承诺在

接下来的教学时间内，完全可以补好这一周
的课，不会影响孩子们的学习。

●操场施工，孩子体育课怎么办？
张校长：这一点我不否认，孩子们的体育

课要有一个月在室内上，我只能说度过这段
艰难的时刻，今后孩子们将更加幸福。

家长五问学校 昨天，记者带着家长们最为关心的几个问题采访了农业路小学张校长。

昨天下午，网友“蕾宝LEI”
途经汝河路，见有人围着路边一
辆改装过的摩托车拍照（右图）。

这辆“怪车”长约4米，有人
说“拉风”，有人称“这明明是火
车啊”，还有人说“结婚就用它
了”！

记者 汪永森 实习生 陈娟/文
记者 廖谦/图

这辆加长摩托车
有人想
结婚时用它
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